

Kapolda Banten Tinjau Vaksinasi Massal Booster Serentak di Cikande

Asep Ucu SN - SERANG.XPRESS.CO.ID

Feb 16, 2022 - 13:22



SERANG, BANTEN,- Kapolda Banten Irjen Pol Prof. Dr. Rudy Heriyanto meninjau vaksinasi massal booster serentak di Hotel Swiss Belinn Cikande Kabupaten Serang pada Rabu (16/02/2022).

Kegiatan vaksinasi massal booster serentak ini digelar Polda Banten dalam rangka percepatan vaksinasi menuju Herd Immunity Nasional.

Turut hadir dalam kegiatan ini Pejabat Utama Polda Banten, Dandim 0602/Serang Kolonel Inf Susilo, Kapolres Serang AKBP Yudha Satria, Kadinkes Kabupaten Serang dr. Agus, Asda 1 Kabupaten Serang Nana Supriatna beserta Forkopimda Kabupaten Serang.

Rudy menyampaikan pelaksanaan vaksinasi massal booster serentak ini merupakan tindak lanjut dari arahan Presiden RI agar mencapai target 70 persen vaksinasi guna terbentuknya Herd Immunity untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19 varian Omicron.

"Hari ini saya meninjau pelaksanaan vaksinasi massal booster serentak di Hotel Swiss Belinn Cikande Kabupaten Serang," ujar Rudy.

Rudy menjelaskan bahwa kegiatan vaksinasi serentak ini juga dilakukan oleh seluruh Polda seluruh Indonesia.

"Dalam kegiatan ini juga digelar zoom meeting vaksinasi massal booster serentak yang dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan diikuti Polda seluruh Indonesia," kata Rudy.

Sementara itu Kapolres Serang AKBP Yudha Satria menyampaikan vaksinasi massal booster serentak kali ini sasarannya adalah buruh.

"Sasaran vaksinasi booster serentak hari ini adalah rekan-rekan buruh, karena rekan-rekan buruh sudah banyak yang melaksanakan vaksin dosis kedua dan sudah enam bulan sehingga sudah waktunya divaksin booster," ujar Yudha.

Yudha menambahkan vaksinasi massal booster ini untuk melindungi buruh yang ada di Kabupaten Serang. "Karena banyaknya Covid-19 varian Omicron saat ini tentunya kami ingin melindungi rekan-rekan buruh dengan vaksinasi booster ini," tambah Yudha.

Yudha juga menjelaskan kegiatan vaksinasi massal booster serentak yang digelar di wilayah hukum Polres Serang sebanyak 1000 vaksin telah disiapkan bagi masyarakat.

"Polda Banten dan Polres Serang telah menyiapkan sebanyak 1000 dosis vaksin dengan rincian 600 dosis vaksin booster dan 400 vaksin dosis kedua. Kemudian ada juga pemberian paket sembako yang diberikan secara simbolis kepada 5 orang," terang Yudha.

Diakhir Yudha berharap seluruh warga dapat berpartisipasi menggiatkan vaksinasi booster. Mudah-mudahan semua masyarakat Kabupaten Serang bisa mendapatkan vaksin booster tujuannya dengan meningkatnya Covid-19 varian Omicron ini tidak ada masyarakat Kabupaten Serang yang terinfeksi Covid-19 varian Omicron.

Dalam kegiatan vaksinasi massal booster serentak kali ini diterjunkan 15 vaksinator dari Polres Serang.**